



Le sérieux

<i>La Question</i>	<i>La Réponse</i>
Prénom & nom, Age :	Stéphane GARROS , 52 ans
Arbitre depuis & Niveau :	J'ai commencé en 2007, territorial.
Lieu (département & ligue), club :	Haute-Garonne, Occitanie.
Pourquoi es-tu arbitre ?	Joueur épuisant & épuisé, l'arbitrage m'a permis de rester dans le milieu du rugby, au service du jeu.
Ton meilleur souvenir sur le terrain (ton match de réf, ta finale,) ?	La finale de la Coupe des Pyrénées en 2015 en tant qu'arbitre. Puis cette saison, j'accompagne ma fille pour une rencontre de cadettes à X. notre collègue ne s'est pas présenté. En tant que seul officiel présent j'ai dû enfiler la tenue & arbitrer fièrement ma fille Sarah. La boucle se boucla, car dès 3 ans, elle accompagnait son papa de joueur, ...
Ton meilleur souvenir en dehors des terrains (en voiture avec les collègues, une anecdote lors d'une réception, le 7 touch,) ?	Le 7 Touch, tournoi auquel j'ai participé à plusieurs reprises. Enormément de bons souvenirs de camaraderies & de mauvais souvenirs d'rigolades.
Pour toi l'UNAR ?	L'Association qui soutient les arbitres en cas de pépins, de coups durs. L'UNAR montre que la solidarité n'est pas un vain mot dans le corps arbitral.

Le Rapide

<i>La Question</i>	<i>La Réponse</i>
Le Sifflet : poignet gauche ou droit ?	Gauche
Chrono ou Compte à rebours	Chrono
Aux pieds : les visés de papa, les moulés de tonton, les trails pour l'aventure ?	Les visés, en 22 coniques.
Ton carton préféré ?	Jaune. Mais plus celui de la réception !
Plutôt « Flexion » ou « Liez » ?	Liez ! Le lien, c'est important dans le rugby.
Un commentaire	Annonce sérieuse : donne saucisse de Morteau.